## Revista de la Facultad de Ciencias Médicas TERCERA ÉPOCA

Diciembre 2018 | Vol 8 N°I

2018 Diciembre, 8(1): 1-1

## PILOMATRICOMA AURICULAR, PRESENTACIÓN DE UN CASO

Maldonado Máximo, Dick Andrés Germán, Orellana Marina Luján, López Marcelo Alberto

Hospital Interzonal de Agudos y Crónicos San Juan de Dios. Calle 27 y 70. La Plata, Bs As. CP: 1900. Tel: 2215376390

maldonadomaximo@hotmail.com.ar

## Resumen

El pilomatricoma es un tumor benigno derivado de las células matriciales del folículo piloso que aparece sobre todo en la edad infantil y juvenil. Clínicamente se suele caracterizar por ser un nódulo único, menor de 3 cm de diámetro, de consistencia dura o pétrea y cuya superficie es del color de la piel normal. Presentamos un caso clínico de una paciente de 39 años de edad con una lesión eritematosa en antitrago auricular derecho, firme, bien circunscripta, no adherida a los tejidos adyacentes, indolora, móvil, de 2 x 1 cm. Se realizó exéresis de la lesión y se envió la muestra a anatomía patológica donde mostró una acúmulo de células basales basofílicas en la periferia, en un fondo de colagenización generalizada, y las células fantasmas/sombra anucleadas eosinofílicas en el centro con diagnóstico de pilomatricoma. Se realizó un seguimiento a los 2 y 6 meses posteriores no observándose recidiva alguna.